## Zu Gast in der Stadtverwaltung Schülerarbeiten zur 750 – Jahrfeier

Im Rahmen der Ganztagsschule wurden in der AG Kunst in der Käthe-Kollwitz-Schule zum Thema "Stadtjubiläum" verschiedenste Arbeiten, die als Bildelement zusammen gestellt werden, an den Bürgermeister übergeben. Als Motive wählten die Schüler/innen der 2. Und 4. Klasse die Müritz, Stadtsilhouette, Schule an sich, MMG, Freizeit, Kinderspielplätze bis hin zur Landwirtschaft. Unterleitung der beiden Kunstlehrerinnen Kerstin Krolikowski uund Angelika Haase entstanden wunderbare Bilder, die nun im Foyer der Stadtverwaltung zu sehen sind. Die aufwendigen Arbeiten, mit ersten Ideen im August bis zum letzten Pinselstrich im April haben sich mehr als gelohnt. "Ihr sollt einmal die Stadt weiter entwickeln", freut sich Bürgermeister Rhein und sieht die enge Verbundenheit der Schüler/innen mit ihrer Stadt Waren. Als Dankeschön freuten sich alle über Kinogutscheine.



Mit diesen wunderschönen Arbeiten beteiligte sich die AG Kunst der Käthe-Kollwitz-Schule zum Stadtjubiläum.